



Rosalina Moreno

Redactora jefa



Azufin denuncia «el fracaso» de las demandas colectivas: acumulan retrasos de hasta ocho años en los tribunales

La [Asociación de Usuarios Financieros \(Asufin\)](#) ha denunciado hoy "el fracaso de las demandas colectivas en nuestro país, hasta ocho años estancadas en los tribunales".

Destaca que "la lentitud de la Justicia se hace especialmente patente en el caso de las demandas colectivas, un tipo de procedimiento que no funciona en nuestro país por el desconocimiento en los tribunales y la falta de recursos para su efectiva aplicación". "Las asociaciones de consumidores tenían sus esperanzas puestas en la transposición de la Directiva relativa a las acciones de representación. Sin embargo, no conformes con un retraso de casi dos años en su transposición, el Congreso acaba de retirar su tramitación para volver a empezar de cero", critica esta asociación, y reclama que de forma urgente se lleve a cabo transposición de esta Directiva, dado que su experiencia en acciones colectivas es "frustrante" para el consumidor.

"Es absolutamente imprescindible que nuestro país aborde la transposición de la Dire

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |